

STADTGEFLÜSTER

Seite 2: Karnevalisten schunkeln in der Pfarrkirche St. Cornelius

Ein ungewohnt buntes Bild bot sich am Sonntagmorgen in St. Cornelius in St. Tönis: Bei der karnevalistischen Messe der Jecken dominierten die Farben des Prinzenpaares und der Garde-Uniformen in der Kirche. Es gab eine Messe, bei der auch mal geschunkelt werden durfte Für die musikalische Begleitung zuständig waren die Prinzensgarde St. Tönis und das Akkordeon Orchester St. Tönis mit ihrer Band Kölsch TÖNis. Für den geistlichen Beistand sorgte Pfarrer Heinz Herpers.



Lübke, Klein, Kamm, bec, Bild 1 von 5

Ein buntes Bild bot sich in der Pfarrkirche St. Cornelius bei der karnevalistischen Messe (o.). Eher trist wirkt derzeit das Gelände an der Hauptstraße in Neersen, auf dem einst die Gaststätte Kronen stand. Dominiert wird es von einer Eibe (l.). Den Empfang der Sternsinger im Zachäus-Haus in Gitega hat Pfarrer Ludwig Kamm erlebt (M.). Das Schild der Dechant-Giesenfeld-Straße wartet darauf, wieder montiert zu werden (r.).